Oelder Weihnachtshaus erstrahlt wieder

Am Samstag den 1. Dezember ist es wieder so weit: am Osthueshof in Oelde leuchten dann erneut tausende von Lichtern am "Oelder Weihnachsthaus". Familie Glatzel und Freunde laden auch dieses Jahr Jung und Alt ein, sich an den vielen Lichtobjekten zu erfreuen. Nickende Rentiere, kletternde Weihnachtsmänner, glitzernde Schlitten: es braucht schon eine Weile um alle großen und kleinen Skulpturen vor und am Haus zu entdecken. Da ist es gut, dass das Team des "Weihnachtshauses" an jedem Adventssamstag und -sonntag" auch für das leibliche Wohl der kleinen und großen Besucherinnen und Besucher sorgt. Ob Glühwein, Kakao oder Eierpunsch, ob Waffeln, Bratwurst oder Pommes: für jeden ist etwas dabei.

Wie jedes Jahr spendet das Team des "Weihnachstshauses" den Reinerlös des Verkaufs an eine Oelder Organisation. In diesem Jahr an die Kindertagestätte "Das Kinderhaus". Der Förderverein des Kinderhauses möchte dieses Geld in die benötigte Ausstattung für die U3 Kinderbetreuung einsetzen.

Bereits zur Eröffnung am ersten Adventssamstag wird auch der Nikolaus Gast am "Weihnachtshaus" sein. Sicherlich wird er für die Kleinsten etwas im seinem Gepäck dabei haben. Am 22. 12. wird er dann nochmals am Osthueshof Halt machen.

Am 8. 12., dem 2. Adventssamstag, werden die Kinder aus dem "Kinderhaus" ab 17.00 Uhr ein "Mini-Musical" am "Weihnachtshaus" aufführen. Anschließend wird unter der Leitung von Hans-Jürgen Netz der Jugendchor der evangelischen Kirchengemeinde für moderne Weihnachtstimmung am Osthueshof sorgen. Sicherlich ein besonders guter Anlass um das "Oelder Weihnachtshaus" zu besuchen. Familie Glatzel und ihr Team freuen sich jedenfalls über viele Besucher an den vier Adventswochenenden.

